



# PMI Kabupaten Solok Gelar Rapat Evaluasi Akhir Tahun 2024

JIS Sumbar - [SOLOK.JMN.OR.ID](http://SOLOK.JMN.OR.ID)

Dec 24, 2024 - 14:51



SOLOK – Palang Merah Indonesia (PMI) Kabupaten Solok menggelar rapat

pengurus dalam rangka penyampaian laporan tahunan, evaluasi kegiatan 2024, serta membahas hal-hal penting lainnya, Selasa, 24 Desember 2024. Rapat yang berlangsung di Markas PMI Kabupaten Solok ini dihadiri oleh Ketua PMI Kabupaten Solok, Syamsul Nurzal, SE, dan dipandu langsung oleh Sekretaris PMI, Roni Yuhelmi. Turut hadir para pengurus serta staf markas PMI Kabupaten Solok.

Dalam sambutannya, Ketua PMI Kabupaten Solok, Syamsul Nurzal, SE, menyampaikan apresiasi atas kerja keras seluruh pengurus, relawan, dan staf PMI sepanjang tahun 2024. Ia menyoroti berbagai capaian positif organisasi, khususnya dalam layanan kemanusiaan, penanganan bencana, dan pelayanan donor darah.

“Tahun 2024 ini, kita telah banyak berkontribusi untuk masyarakat, baik melalui aksi tanggap bencana maupun program-program sosial lainnya. Namun, masih ada ruang untuk perbaikan dan inovasi,” ujar Syamsul Nurzal.

## **Evaluasi Kegiatan Tahun 2024**

Dalam sesi evaluasi, Kepala Markas PMI Kabupaten Solok Yodic Triharyanto, S.Pd, memaparkan laporan kinerja organisasi selama tahun 2024. Beberapa poin penting yang dibahas antara lain dalam respon kebencanaan, dimana PMI Kabupaten Solok terlibat langsung dalam menangani berbagai bencana yang terjadi di wilayah Solok dengan cepat dan tepat, termasuk pendistribusian bantuan logistik kepada masyarakat terdampak.

Terkait donor darah yang dikenal sebagai rohnya PMI, PMI Kabupaten Solok mencatat 16 kali pelaksanaan donor darah.

Para peserta rapat juga mengidentifikasi beberapa tantangan yang dihadapi, seperti keterbatasan anggaran operasional, kebutuhan peningkatan kapasitas relawan, serta penguatan logistik dan infrastruktur. Ketua PMI menekankan pentingnya sinergi dengan pemerintah daerah dan stakeholder lain untuk mengatasi kendala tersebut.

“Kolaborasi menjadi kunci agar PMI Kabupaten Solok bisa terus berkembang dan memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat,” tambah Syamsul Nurzal.

Sebagai bagian dari pembahasan, rapat juga membahas rencana kegiatan prioritas untuk tahun mendatang, diantaranya meningkatkan rekrutmen dan pelatihan relawan untuk mendukung kesiapsiagaan dan tanggap darurat, serta memperluas jaringan donor darah dengan mengencarkan sosialisasi kepada masyarakat.

Rapat ditutup dengan penegasan komitmen bersama untuk terus melayani masyarakat dengan sepenuh hati. Sekretaris PMI, Roni Yuhelmi, menyampaikan rasa terima kasih atas dedikasi seluruh pihak yang terlibat dalam kegiatan PMI sepanjang tahun 2024.

“Kita semua memiliki tanggung jawab besar untuk memastikan PMI tetap menjadi garda terdepan dalam pelayanan kemanusiaan. Dengan kerja sama yang solid, saya yakin kita dapat mewujudkan hal itu,” pungkasnya.

Dengan rapat evaluasi ini, PMI Kabupaten Solok berkomitmen untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan, memperkuat kapasitas organisasi, dan menjawab kebutuhan masyarakat di tahun mendatang. (Amel)